

AVL List forscht auch in Salzburg

SALZBURG (SN). Die AVL List GmbH, weltweit größter unabhängiger Entwickler von Antriebssystemen sowie Simulations- und Testsystemen für die Fahrzeugindustrie, hat in der Stadt Salzburg ein Software-Innovationszentrum eröffnet. Dort soll in Kooperation mit dem Christian-Doppler-Labor die Software für Motorenprüfstände entwickelt werden, erklärte AVL-Eigentümer Helmut List. Mit der neuen Technologie werden die Schadstoffemissionen von Pkw und Nutzfahrzeugen drastisch reduziert.